
Capacité 2ème année: quelle filière choisir?

Par pearly, le 13/03/2007 à 19:28

Bonsoir,

Je n'arrive pas à me décider sur la filière de la seconde année de la capacité en droit: faut-il 
choisir la filière de coeur ou de raison?

Quel est d'après vous le meilleur choix pour le monde du travail actuel? Si vous avez des 
anecdotes, je ne suis preneuse....

Moi j'aime beaucoup le Judiciaire, j'aimerais faire un DU en crimonologie après, mais le 
monde du travail dans notre société actuel n'est-il pas plus en corrélation avec la filière 
Entreprise? Et que penser de la filière Administration?

J'aimerais beaucoup des avis et infos sur ce point.

Merci,

Valérie

Par Yann, le 13/03/2007 à 22:33

A mon avis, la filière administration permet un avenir relativemetn certain. Le secteur privé 
déborde de juristes, en revanche le public est en pénurie de juristes qualifiés.

EN tout cas, j'éliminerai la crimino. C'est peut être intéressant, mais les débouchés sont pas 
top. L'entreprise recrute plus.

Par fan, le 16/03/2007 à 16:57

Grâce à ma capacité en droit, j'ai pu faire un D.U. de secrétariat juridique, il y a de la 
demande dans les grandes villes mais il faut aussi que tu connaisse bien la bureautique. :)Image not found or type unknown
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